
RACONTE TON QUARTIER

Mon Hauteville c’est  :

  Je suis le père Quentin Leclerc. J’ai 36 ans et je travaille dans la paroisse de Lisieux et 
dans 6 autres villages en tant que prêtre. Je n’habite pas sur Hauteville mais j’y suis tous 
les jours, notamment pour mes activités au patronage. 
 Je trouve le quartier varié en génération et j’ai une bonne relation avec les habitants. 
Hauteville en 4 mots c’est la jeunesse, l’église, le patronage et le catéchisme. Nous 
sommes bien informés sur les travaux en cours grâce aux réseaux sociaux.

Chelsea

Père Quentin photographié devant l’église Saint-François Xavier à Hauteville le 05/06/2023 ©


